



#PRESIDENTASHEINBAUM 'DECISIÓN ES DEL PUEBLO'

Asegura que es falso que las elecciones estén amañadas. Es un día histórico para el país, destaca

POR FRIDA VALENCIA

PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo llamó a los mexicanos a participar en la elección de este 1 de junio, donde se elegirá a los integrantes del Poder Judicial.

A través de un video publicado en sus redes sociales, la titular del Ejecutivo Federal enfatizó la importancia de este proceso al destacar que, por primera vez en la historia, la ciudadanía podrá abonar a esta decisión a través del voto, por lo que llamó a ejercer la democracia y a elegir los perfiles más honestos y cercanos con el pueblo.

Mencionó que el objetivo es que exista participación para que la población decida el rumbo del

país y no sea una imposición, tal como se ha manejado.

"Lo que queremos es que el pueblo de México decida. Está en tus manos, en tu decisión, quiénes formarán parte del nuevo Poder Judicial, un Poder Judicial honesto, cercano al pueblo, que no haya sido elegido ni por la Presidenta, ni por los legisladores, sino elegido por el pueblo de México. Esta es la gran transformación de nuestro país", expuso.

En ese sentido, la Presidenta rechazó que la elección esté amañada al explicar que será a través de las urnas donde se defina el triunfo de los funcionarios.

"Quienes desean que se mantenga el régimen de corrupción y privilegios en el poder judicial dicen que esta elección

HORA DE LA CITA

- Vota a las 9:00 hrs. en una casilla junto a Palacio Nacional.
- Cuestionó la reforma al Poder Judicial realizada en 1999.

está amañada o dicen también que es para que un partido político se apropie de la Suprema Corte, o también dicen que es para que la Presidenta ponga a modo a los ministros y ministras de la Suprema Corte, nada más falso", expresó.

Por ello, llamó a no caer en mentiras y provocaciones de los grupos que se han posicionado en contra de la elección y pidió a la ciudadanía hacer valer su derecho como ciudadanos.

"Si hubiéramos querido que eso fuera así, se hubiera hecho una reforma al Poder Judicial como la que se hizo en 1999, a la que se le quitaron a todos los ministros y ministras de la Corte y el entonces Presidente decidió quiénes iban a ser los nuevos ministros. Nada más falso", sostuvo.

Finalmente, reiteró su invitación al voto a fin de acabar con la corrupción que hay dentro del sistema y a mejorar el Poder Judicial.

"Mañana es un día histórico en nuestro país. (...) Participa mañana, primero de junio, en la elección al Poder Judicial", puntualizó. ●



FOTO: ESPECIAL

• **INVITACIÓN.** La mandataria llamó a los mexicanos para que participen en la votación.